



500 m<sup>2</sup>

Réf. 1033

15 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette charmante bastide provençale est une véritable retraite située dans le village pittoresque de Mougins, à quelques pas de l'école internationale de Mougins et du village. Située au milieu de plus de 10 hectares de prairies verdoyantes et de jardins méticuleusement entretenus, la propriété offre une oasis de sérénité et d'intimité.--La bastide dispose de cinq chambres familiales spacieuses, toutes empreintes de l'élégance provençale classique, ainsi que d'un appartement supplémentaire doté d'un accès privé, proposant deux chambres supplémentaires, idéal pour le personnel ou les invités. ...

This charming Provençal bastide is a quintessential retreat located in the picturesque village of Mougins, just a short walk from Mougins International School and the heart of the village. Set amidst over 10 hectares of lush green meadows and meticulously manicured gardens, the property offers a serene and private oasis.--The bastide boasts five spacious family bedrooms, each exuding classic Provençal elegance, along with an additional two-bedroom apartment featuring private access, ideal for staff or guests. The outdoor space includes a heated swimming pool surrounded by fragrant lavender ...

## **CARLTON INTERNATIONAL**

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

